

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2023-04-27

Sitzungsleitung: Konstantin Krauthäuser, Protokollführung: Franziska Kossatz

Tagesordnung		6 ESE	3
1 Begrüßung und Formalia	1	7 Modulanrechnung - Prüfungsausschuss	3
2 E-Mails	1	8 Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums	3
2.1 GAMM	1	8.1 Maskottchen	3
3 Berichte	2	8.2 Newsletter	3
3.1 Semesterauftaktgrillen	2	9 Sonstige	3
4 Veranstaltungen	2	9.1 T-Shirts	3
4.1 Teichfest	2	9.2 Getränke	4
4.2 UniTAG	2	9.3 Prof Stammtisch	4
4.3 Spieleabend 04.05.	2	9.4 Klausurtagung	4
4.4 Grillen	2	9.5 Volleyballnetz	4
4.5 Crime Campus	2	9.6 übriges Geld	4
5 Besuch in der Physik FSR Sitzung	3	9.7 Bürozeiten	4
5.1 Spieleabend	3	A Anhang: Kalkulation 1: Spieleabend	5
5.2 Sommergrillen	3		

1. Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Philipp Landwehr, Fabian Schwarz, Oskar Klempt, Franziska Kossatz, Moritz Jahn, Darius Winter, Levi Thiede, Marie-Therese Heller, Eric Mamitzsch, Konstantin Krauthäuser, Jo Maleen Pawel

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Anna Kugelmann, Ziye Fangyan, Martin Wellendorf

Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Stefan Förster, Linus Röber

Die Beschlussfähigkeit wird mit 10 von 16 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2023-04-20 wird ohne Gegenrede bestätigt.

2. E-Mails

2.1. GAMM

Konstantin berichtet, dass es eine Matrix Gruppe gibt zur Nachhaltigkeit auf der GAMM. Franziska ist bereits in der Gruppe.

3. Berichte

3.1. Semesterauftaktgrillen

20 Konstantin berichtet, dass das Grillen insgesamt gut lief, aber leider zum Schluss zu wenige Personen zum Helfen anwesend waren. Außerdem war Philipp fast die ganze Zeit am Grill und wurde nicht vertreten. Oskar meint, dass wir Schichten aufteilen sollten und auch für den nächsten Tag Personen zum Aufräumen einteilen sollten. Fabian erwähnt, dass wir ein neues Schloss brauchen. Philipp berichtet, dass wir das Grillen wiederholen sollten und Fehm zum Grillen einladen sollten.

4. Veranstaltungen

25 4.1. Teichfest

Konstantin meint, dass es eine Mail gab mit einem Doodle, um ein Treffen auszumachen.

4.2. UniTAG

30 Moritz berichtet, dass es am UniTAG verschiedene Stände gibt. Für die Betreuung sollen sich Menschen eintragen. Am Tag wird es ca. von 9 - 15 Uhr Stände im HSZ geben und es werden Bachelorarbeiten im Bistro vorgestellt. Im Anschluss gibt es noch einen Spieleabend von uns. Zeitgleich zu den Veranstaltungen gibt es von uns ein Grillen auf der Willerswiese, welches vegan gestaltet werden soll. Konstantin kümmert sich um das Grillen und Fabian um den Spieleabend, aber es werden noch helfende Hände für alle Veranstaltungen gesucht.

4.3. Spieleabend 04.05.

Finanzantrag

H23-F06

Antragsteller Fabian Schwarz

Antragstext Der FSR möge beschließen, für den Spieleabend am 04.05. einen Finanzrahmen in Höhe von **80 Euro** entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle 1 zur Verfügung zu stellen.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

35 4.4. Grillen

Oskar möchte ein weiteres Grillen veranstalten, da das Semesterauftaktgrillen gut ankam. Der Physik FSR wurde angesprochen, ob sie mitmachen möchten, und sie möchten sich daran beteiligen. Ansprechpartner ist Jonathan und Franziska nimmt Kontakt mit ihm auf.

4.5. Crime Campus

40 Eric berichtet, dass zwei Personen über den Tag gebraucht werden, um unsere Station zu betreuen. Die Aufgabe ist eine Caesarverschlüsselung. Es geht um 11:30 Uhr offiziell los. Fabian und Konstantin würden die Betreuung übernehmen.

5. Besuch in der Physik FSR Sitzung

5.1. Spieleabend

45 Es soll eine Kooperation zu einem Spieleabend geben und Fabian wird diesbezüglich eine Mail an den Physik FSR schreiben.

5.2. Sommergrillen

Nach dem gemeinsamen Grillen können wir mal nachfragen, ob die Physiker Lust haben das Sommergrillen mit uns zu machen.

50 6. ESE

Oskar berichtet, dass er Kontakt mit der Physik aufgenommen hat. Es soll eine Party/ Spieleabend/ Grillen am 04.10. geben. Der Plan auf unserer Website füllt sich langsam. Oskar meint, dass man selbst nicht anwesend sein muss, wenn man die Veranstaltung plant. Bis nächste Woche sollen sich alle einschreiben, um die Verantwortungen zu verteilen.

55 7. Modulanrechnung - Prüfungsausschuss

Franziska meint, dass eine Person aus dem Physik FSR ein Problem mit den Modulanrechnungen hat. Dabei bemängelt er, dass er sich Unterschriften bei den Modulverantwortlichen holen muss und nicht ausschließlich der Prüfungsausschuss über die Anrechnung entscheidet. Oskar und Moritz erklären dazu, dass der Prüfungsausschuss nicht immer die fachliche Kompetenz dazu hat und es deshalb die Unterschrift der Modulverantwortlichen benötigt. Falls eine Person die 60 Unterschrift verweigert, braucht es einen Nachweis warum die Module nicht gleich sind. Moritz wird sich darum kümmern und das Thema bei Bedarf in den StuRa tragen.

8. Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums

8.1. Maskottchen

65 Marie ist noch fleißig am weiteren designen und Konstantin möchte sich auch noch ausprobieren.

8.2. Newsletter

Aktuelle Themen für den Newsletter im Mai: Spieleabende, Grillen (25.05.), Crime Campus (10.05.), UniTAG (13.05.)

9. Sonstige

70 9.1. T-Shirts

Konstantin besorgt Angebote für den Druck. Marie macht dazu noch eine Umfrage welche Personen bereits ein FSR T-Shirts besitzen. Die Mehrheit ist dafür, dass wir uns zusätzlich zu den T-Shirts noch Pullover holen, aber wir warten erst auf die Angebote.

9.2. Getränke

75 Oskar hat den Vorschlag, dass die Kästen für die jeweiligen Veranstaltungen beschriftet werden sollen.

9.3. Prof Stammtisch

Fabian hatte die Idee, wieder einen Prof Stammtisch innerhalb der nächsten zwei Wochen veranstalten. Es sollen ca. 2 Professor:innen eingeladen werden. Moritz übernimmt die Verantwortung
80 dafür. Vorschläge für Profs: Siegmund, Bodirsky, Thom.

9.4. Klausurtagung

Oskar fragt, ob wir die Bilder der Klausurtagung ausdrucken und aufhängen möchten. Marie kümmert sich um die Bilder. Außerdem ist Oskar dabei die Notizen zu digitalisieren. Dazu hat er auch ein paar Diskussionsfragen rausgeschrieben für eine Reflektion.

85 **9.5. Volleyballnetz**

Darius möchte gerne ein transportables Volleyballnetz besorgen. Moritz meint, dass erstmal nach Ausleihmöglichkeiten gesucht werden soll.

9.6. übriges Geld

Jeder soll sich ein paar Ideen bis nächste Woche überlegen, wie wir das Geld sinnvoll benutzen
90 können.

9.7. Bürozeiten

Oskar meint, dass die Bürozeiten bereits auf der Website unter Kontakte stehen. Dort können sich Menschen noch bei Bedarf eintragen und austragen. Generell sind die Bürozeiten teilweise ungünstig gelegen und es gibt sehr viel Angebot, das wahrscheinlich kaum genutzt wird.
95 Wollen wir generell Bürozeiten haben? Der größte Teil findet Bürozeiten sinnvoll.
In welcher Form möchten wir die Bürozeiten anbieten? Die Bürozeiten sollen hauptsächlich an 2 Tagen angeboten werden: Montag und Donnerstag
Bürozeiten: Montag 4. und 5. DS und Donnerstag 2.,3. und 4. DS
Oskar updatet die Tabelle auf der Website.

100 Konstantin Krauthäuser schließt die Sitzung um 16:20 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2023-05-04 bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Konstantin Krauthäuser

Protokollführung

Dresden, den

.....
Franziska Kossatz

A. Anhang: Kalkulation 1: Spieleabend

Geplante Ausgaben	
Getränke	60.00€
Snacks	20.00€
Σ Ausgaben	80.00€
Geplante Einnahmen	
FSR	80.00€
Σ Einnahmen	80.00€

Tabelle 1: Kalkulation Spieleabend